

Se viene una nueva edición de Feria de Arte e Integración en la plaza de Rama Caída



Este sábado 7 de 16 a 22 aproximadamente, se viene una nueva edición de la Feria de Arte e Integración en la plaza de Rama Caída. Esta particular feria cuenta con diversos atractivos, entre gastronomía, artesanos, espectáculos musicales con diversos estilos y muchas sorpresas.

Al respecto, su referente, Leonardo Sosa, dijo a Diario San Rafael, y FM Vos (9.45) que “hubo una remodelación en la plaza Yuma Félix, quedó fantástica y como ciudadano de Rama Caída nos pone muy orgullosos. Desde ese momento, la gente no para de usarla, los chicos también, y es por eso que es el lugar elegido para hacer esta feria. Por eso, vamos a estar disfrutando con vendedores, artesanos y patio de comida. Ya tuvimos una feria para Semana Santa, pero la intención es que podamos hacer esta feria dos veces al mes. El cronograma que tenemos ahora es este sábado y el sábado 21”.

Sobre los integrantes de la Feria dijo que “ya tenemos una grilla con treinta productores y artesanos, por lo que estamos súper contentos. Hay espacio para un montón más, por lo que pueden venir y sumarse. Este trabajo lo hacemos junto al municipio y es por eso que

tenemos las puertas abiertas para todos. También van a encontrar tejidos, juegos, vendedores de lana, hasta hamburguesas de chivo, panificados, bombones, fragancias, de todo”.

Comentó que “en esta oportunidad va a estar Estilo Joven con música tropical, Los Malbec que hacen folclore y muchos estilos más. Esperamos tener una tarde fantástica con buena música y se va a bailar seguramente algo, ideal para disfrutar en familia”.

Los que quieran sumarse pueden hacerlo al Facebook “Afai Rama Caída” o bien comunicándose al 2604 385657. “Nosotros el stand lo cobramos con una suma simbólica de 300 pesos para las gestiones que hacemos, pero necesitamos de esos aportes porque tenemos un montón de gastos”, concluyó.